
部活動オリ 

エンテーション  
４月２５日（金）７限目、第一

育館で部活動オリエンテーショ

ンが開催されました。西川指導

部長の「文武両道は、自分のバ

ランス、他人とのバランス、こ

の二つが大切だ。文武両道を大

切にし、ぜひ高志中を元気にし

てほしい。」というお話から始ま

りました。 

続いて各部活動の先輩たちに

よる部活動紹介がありました。

今年度新しく開設される部活動

（弦楽部、サッカー部、剣道部）

に関しては、それぞれの顧問の

先生が説明を行いました。 

パフォーマンスを披露した部

活動もたくさんありました。吹

奏楽部はトランペットとトロン

ボーンで嵐の曲を演奏し、一年

の練習の成果を見せました。卓

球部、男子バスケットボール部

はユニフォームを着て説明をし

ました。 

１年生はこのオリエンテーシ

ョンでさらに迷いが生じたかも

しれませんね。２年生は、１年

生の不安をぬぐってあげられる

よう、頑張りましょう！ 

（写真は吹奏楽部の演奏） 

生徒大会開催 
４月２６日（火）７限目、第一

体育館にて、平成二十八年度前

期生徒大会がありました。この

会は、これからの生徒会の活動

や予算などについてみんなで話

し合い、学校をよくしていこう

というものです。活動計画の提

案は、執行部、生徒代議員や各

種委員会の代表が行いました。 

 

中学校生徒会だけで行う生徒

大会は初めてということで皆さ

ん少し緊張していたようでした

が、議案に対しては生徒からの

質問もあり、活動に関する理解

が深まりました。また、西川指

導部長の「良い学校はルールが

少ない」というお話もお聞きし、

執行部が「切り拓け我らは高志

の開拓者」を目標に掲げるよう

に、私たちは高志中生である自

覚を持ち、誇れるような生活、

行動をしましょう！学校をよく

するため、委員会などの活動に

は積極的に取り組みましょう！ 

春季早朝指導実施 

４月２６日（火）朝、交通安全

委員会により安全登校指導が行

われました。駐輪場で、登校し

てきた生徒の自転車がダブルロ

ックされているかチェック！そ

して「きれいに自転車を置くよ

うに」と呼びかけていました。 

２７日（水）朝には風紀委員

会によりあいさつ運動が行われ

ました。生徒玄関前で「おはよ

うございます」と挨拶！返って

きた声は、実は「２年生より１

年生の方が大きかった」ようで

す。「おはようございます」をは

じめ、挨拶は大切ですよ、２年

生。２年生に限らず、１年生も

明日から元気なあいさつをしま

しょう。執行部一同、楽しみに

しています(^^♪ 

 

編集後記 

状況を思い出せるような記事を

書けるようにします！ 

高志中学校生徒会執行部 
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